

# *Cuba invitée à la Série de base-ball des Caraïbes*

---



La Havane, 28 sept. (RHC).- Cuba vient d'accepter l'invitation à la Série des Caraïbes de base-ball qui aura lieu à Culiacan, au Mexique du 1er au 7 février.

Le président de la Ligue Mexicaine du Pacifique, Omar Canizales, a signalé en conférence de presse ici à La Havane qu'il était venu chez nous assurer la participation de Cuba à ce tournoi.

«C'est très important pour nous étant donné le prestige dont jouit Cuba dans le monde. Maintenant, après avoir discuté avec les principaux responsables du base-ball cubain, je peux affirmer que le Mexique se sent heureux de compter sur Cuba parmi les pays qui prendront part à la Série des Caraïbes » a-t-il relevé.

Cuba n'est pas encore membre à part entière de la Confédération Caribéenne de Base-ball, le président de la Ligue Mexicaine du Pacifique en sa qualité de membre de la Confédération a répondu à la question d'un journaliste qu'on travaille en ce moment sur ce point.

A ce propos, Higinio Vélez, président de la Fédération Cubaine de Base-ball, a rappelé que la condition d'invitée empêche Cuba de recevoir les Prix en argent liquide que décerne la Série.

C'est pourquoi Cuba avait analysé la possibilité de ne pas y participer. Après les conversations avec le président de la Ligue Mexicaine du Pacifique, les responsables du base-ball cubain ont décidé d'accepter l'invitation et de continuer à réclamer le droit de notre pays d'être membre à part entière de la Confédération Caribéenne de Base-ball.



**Radio Habana Cuba**